

# 年頭あいさつ



町長  
佐藤 晴彦

# 新年

あけましておめでとございます。

皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

日頃より町行政運営に對しまして、深い御理解と温かい御支援を賜り厚く御礼申し上げます。

令和元年となりました昨年は、台風15号、19号及び千葉県豪雨により当町を含めた県内全域に、いまだかつて無い暴風被害や長期にわたる停電が発生し、あらためて電気に依存した生活を実感しました。今回の経験を踏まえて防災対策を見直し、被災された方々に寄り添いながら、住宅や農業施設の

復旧支援を進めてまいります。

各施策を振り返ってみますと、4月から教育費負担を軽減し、子育てを支援するため、学校給食費の無償化をいたしました。12月1日からは、成田国際空港方面へのバス「横芝光号成田便」の運行が開始され、横芝光町役場から横芝駅、成田空港とイオン、京成成田駅を結ぶルートを毎日20便運行しており、通勤通学者が増えることで定住の促進や、交流人口の増加が期待されるところであります。

さて、今年はいよいよ東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されます。当町は中米の国「ベリーズ」のホストタウンとなっていることから、これまで駐日大使やステイールパントークストラを迎え、交流を図ってまいりました。本年も様々な交流を行い、皆様と楽しみながら盛り上げてまいりたいと考えております。

本年の4月からは、大総小学校が横芝小学校と、南条小学校が東陽小学校と統合し、それぞれ新たな歴史を刻むこととなります。また、妊娠期から子育て期にかけ

て、安心して相談できる窓口となる「子育て世代包括支援センター」を、健康づくりセンター「プラム」内に開設します。

交通網の整備につきましては、国道126号からふれあい坂田池公園までの主要地方道横芝下総線バイパスの工事が進み、春には供用開始される見通しとなっております。成田方面への安心・安全な道路が完成いたします。また、秋には北清水地先と長塚地先を結ぶ町道1-14号線が、清長大橋から県道横芝停車場白浜線へ接続される見通しであり、町内の横方向の結びつきが強化されてまいります。

本年度策定を進めている第2期創生総合戦略により、「ひと」と「しごと」の好循環をつくり、「まち」を活性化させながら、「夢広がる幸せ実感のまち」の実現に向け、皆様と心を一つに、努力を重ねてまいりますので、より一層の御理解と御協力をお願い申し上げます。結びに、本年が皆様にとりまして、幸多い年となりますよう御祈念申し上げます。年頭のあいさつといたします。